

Halle, 13. Januar 2017

## LIEBE FREUNDE

Wir wünschen Ihnen ein gutes Neues Jahr! Gefühlt befinden wir uns schon mittendrin im Jahr 2017 und mit der Allianzgebetswoche auch schon mittendrin in vielen schönen Begegnungen. Wie immer zuerst ein Rückblick in die letzten Monate.

### Rückblick

#### Website

Wir sind online! Unter [www.gfhalle.de](http://www.gfhalle.de) können Sie Einblicke in unsere Arbeit erhalten! Viel Spaß beim Stöbern.

#### Weihnachts- und Gebetshütte

Wieder mal hatten wir das Privileg auf dem Weihnachtsmarkt als Christen präsent zu sein. Mit dem Eingang nach vorn und doppelter Größe war die Gebetshütte dieses Jahr gut sichtbar und wurde dadurch auch deutlich mehr besucht. Auch der Eingangsbereich, in dem man sich erst mal umschaun und einen Eindruck bekommen konnte, war hilfreich. Mit Marianne aus dem Augsburger Gebetshaus, die für die Gebetshütte ganze fünf Wochen nach Halle kam, hatten wir einen echten Schatz gewonnen. Durch ihre Lebensgeschichte und ihre Liebe zu Jesus, konnte sie vielen Menschen ein Zeugnis sein und für sie beten. Viele Frauen, die gerade eine Trennung hinter sich hatten, besuchten die Hütte, viele Kinder wollten Gebet und zogen ihre Eltern hinterher und viele 10- bis 12-Jährige kamen neugierig und wurden beschenkt. Einer von ihnen hatte eine Bibel mitgenommen und sie im Ethikunterricht seinem Lehrer gezeigt. Der Lehrer zeigte Interesse und wollte sich die Bibel ausborgen, um eine Ethikstunde über Weihnachten zu gestalten. Der Junge erwiderte, dass dies seine Bibel sei und er sie nicht ausleihen mochte, aber er könne ihm aus der Weihnachtshütte sicherlich noch eine besorgen. Was er dann auch tat.



#### Prophetisches Brunchen

Recht spontan veranstalteten wir im Dezember einen prophetischen Brunch mit Jürgen Klammt. Wir nahmen uns Zeit auf Gott zu hören und sammelten Eindrücke füreinander und die Stadt Halle. In einem Bild für Halle, ging es um ein Segelboot (Halle), das in dem „Wind des Herrn“ unterwegs war, das zweite Bild für Halle war ein Tor (Macht hoch die Tür, die Tor macht weit), das mit einem Schlüssel geöffnet wird. Dieser Schlüssel wurde in einem anderen Bild mit dem Begriff „Dankbarkeit“ durch das Freude, Freundlichkeit und Freiheit Einzug erhielt benannt. Wir planen ein weiteres Wochenende vom 31.3. Gottes Herz für Städte und Regionen, Zeiten erkennen und Räume öffnen, 1.4. Seminartag 10.-17.00 Die Kunst des Betens/ prophetisches Gebet (Himmel und Erde verbinden - Priester und Prophet/Gott sucht



Fürbitter, die in den Riss treten/ Gottes Stimme sehen -zur Stimme werden und 20.00 als Kundschafter unterwegs).

### Ein Ort für ganzheitliche Heilung

Im Sommer 2015 veranstalteten wir zwei Abende zum Thema „Gesund leben – Heil werden“. Hierbei ging es einmal um Vergebung für Missbrauch von Medizin in Halle und Versöhnung in den Bereichen Schulmedizin, Psychologie/ Beratung, Gesundheitsvorsorge und göttliche Heilung. Seit letztem Herbst wächst eine Sehnsucht in uns nach einem Ort, an dem Gott wirken kann und diese Bereiche in Einheit zusammenarbeiten. Wir hatten ein Gebäude dafür im Blick, welches allerdings plötzlich an einen anderen Interessenten verkauft wurde. Das Haus ist weg, aber unsere Vision hat sich nicht verändert. Und wir würden gerne mit allen, die ähnliche Träume, Ideen und Visionen haben, gemeinsam auf Gott hören.

Termin: Donnerstag 26. Januar, 20.00 Uhr, in der Evangeliumsgemeinde.

### Ausblick / Neues

#### Der steile Berg

ist ein Ort der Bartholomäus-Gemeinde. Mit dem „ehemaligen Kindergarten“ will die Gemeinde unter dem Motto: „selbständig arbeiten in christlicher Gemeinschaft auch mit Kind“ Menschen auf dem Weg in die Selbständigkeit unterstützen.

Wir wollen mit diesem Angebot ganz bewusst Menschen in einer spannenden Lebenssituation dienen und christliche Gemeinschaft fördern. Noch ist das Haus sanierungsbedürftig. Trotzdem bietet es schon Möglichkeiten, die gemeinsam abgesprochen werden können. Wir erwarten aber nicht nur ein Zusammenwirken unter den einzelnen Nutzern der Räume, sondern auch zwischen den Nutzern und der Gemeinde. Dieser Aspekt ist wichtiger Bestandteil einer Bewerbung.

Wir freuen uns ab sofort auf interessierte Bewerber für unser Haus am steilen Berg und über Unterstützer, die diese Idee mit begleiten und fördern wollen. Anfragen und Bewerbungen können an das Gemeindebüro unter der Emailadresse [post@bartholomaeusgemeinde.de](mailto:post@bartholomaeusgemeinde.de) gerichtet werden.



#### Unternehmertreffen 20. Januar „Sich selbst führen! Wege des Lebens formen!“

Etwa alle zwei Monate treffen sich Unternehmer aus verschiedenen Bereichen im DORMERO-Hotel „Rotes Ross“. Neben dem Kennenlernen gibt es einen Input von Michael Winkler (Bewegung „Die Stadtreformer“) und einen Austausch zu dem jeweiligen Thema. Das nächste Treffen findet am 20. Januar um 19.00 Uhr statt. Anmeldung erbeten an Matthias Keilberg [keilberg.gf@umtec-halle.de](mailto:keilberg.gf@umtec-halle.de)



### 24-Stunden-Gebetstage

Monatlich gibt es nun einen 24-Stunden-Gebetstag. Dieser wird jeweils der 26. Tag im Monat sein. Wer gerne genauere Informationen dazu haben möchte, kann sich an Esther Baumann [gebet.halle@gmail.com](mailto:gebet.halle@gmail.com) wenden. Ihr kann man auch Gebetsanliegen mailen.

### 3-5. Februar Leipzig: Gottes Herz treffen – gemeinsam in Gottes Gegenwart

Organisiert wird dieser Kongress vom Elia-Kreis.

Mehr Infos unter: <http://www.passion-online.org/event-details/gottes-herz-treffen>

### Regionalkonferenz – Mono-Multikulturelle Gemeinde 18.02.2017

Die Konferenz rund um das Thema Flüchtlinge in der Gemeinde, wird von MissionMosaik in der Evangeliumsgemeinde stattfinden. Im Anhang findet sich der Flyer mit allen weiteren Infos.

### Bibelmarathon 21.5. – 25.5.2017 zum Kirchentag

Unter dem Leitthema „Das Wort ist Gottes Kraft.“ wird die Bibel von vorn nach hinten in Abschnitten von 15 Minuten verteilt in der ganzen Stadt gelesen. Orte dafür können sein: Theater, Stadion, Kliniken, Kindergärten, Straßenbahn, Kirchen, Rathaus, Cafés, etc.

Die Zielgruppe sind konfessionslose Nichtkirchentagsbesucher aus Halle und Passanten.

Beteiligte Akteure: Konfirmandengruppen als Konfi-WGs in der Kirche von Sonntag bis Donnerstag für die Nachtlesungen, prominente Vorleser aus Halle als Zugpferde und Hingucker, Freiwillige, die die Bibel als gute Literatur vorlesen möchten, Christen verschiedener Gemeinden und Berufsgruppen. Wer mitlesen möchte, kann sich bei der Bartholomäus-Gemeinde melden.

[post@bartholomaeusgemeinde.de](mailto:post@bartholomaeusgemeinde.de)

### Armenien- und Iranreise

Dietmar Meyer aus der EFG in der Liebenauer Straße organisiert zwei Studienreisen. Im Anhang finden Sie Informationen dazu.

Herzliche Grüße auch von Axel Kuhlmann und Henry Marten, beide befinden sich gerade in einer Auszeit und sind dankbar für Gebete!



*Christian Fromme, Natalie Basil, Toni Gerdemann, Matthias Keilberg (von li)*

*Wir grüßen Sie herzlich und wünschen Ihnen Gottes Segen!*

*i.A. Toni Gerdemann*

PS: Gibt es etwas aus Ihrem Bereich, das Sie gerne über den Newsletter kommunizieren möchten? Anregungen und Feedback dürfen Sie mir gerne mitteilen!

